

Die TT-Abteilung im Laufe der Jahre

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 12. März 2010 um 12:59 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2011 um 15:51 Uhr



Seit der Gründung der Abteilung im Jahre 1952 hat sich einiges getan im Meisterschafts-Spielbetrieb. Trat man in der 50ern und 60ern des letzten Jahrhunderts noch mit nur einer Mannschaft an, so sind es seit 2009 insgesamt sechs Herrenmannschaften – ganz zu schweigen von unseren Nachwuchsteams. Damals spielte man in der untersten Kreisklasse, heute spielt man in der Bezirksliga überregional gegen Spitzenteams. Um die Entwicklung der Meisterschaftsteilnahme einmal plastisch darzustellen, zeigt die angefertigte Grafik, die bei einem Klick auf das Bilchen zu sehen ist, alle Informationen über die letzten knapp 60 Jahre Tischtennisgeschichte im TuS. Die markierten Punkte auf den Kurven sind gesicherte Fakten. Leider fehlen zwischendurch immer wieder Aufstiegs- bzw. Abstiegsjahre, sodass die Kurven teilweise nur den groben Trend der Mannschaften wiedergeben. Quelle für die Graphik war größtenteils die 2004 anlässlich der 100-Jahr-Feier des TuS Dichtelbach erschienene Chronik des TuS Dichtelbach. Die jüngeren Daten sind dem Internet entnommen. Anmerkung: Die Ligenbezeichnungen haben sich im Laufe der Jahre teilweise geändert. So ist die 4. Kreisklasse lange Zeit unter Reserveklasse aufgeführt worden. Die 2. Bezirksliga war früher die Regionsliga bzw. Bezirksklasse und die 1. Bezirksliga trug vorübergehend den Titel 3. Rheinlandliga Süd.